



En relación con la Propuesta de Cambio de Límites Propuestos por la Junta de Educación de MCS D (Fase 1)

El Consejo de Educación del Distrito Escolar de la Ciudad de Murray está proponiendo un cambio mínimo en los límites para el año escolar 2024-25. Junto con este documento, los ciudadanos, padres, estudiantes y educadores de Murray tendrán oportunidades para obtener más información sobre el cambio y expresar sus comentarios en foros públicos formales o de manera individual con los miembros del consejo.

Por qué es necesario este cambio?

Al igual que otros distritos en Utah y a nivel nacional, Murray está experimentando actualmente una tendencia a la baja en la matrícula. Como administrador de los fondos de los contribuyentes, la Junta de Educación de Murray debe asegurarse de que los recursos físicos y financieros se administren adecuadamente y ha decidido que debe tomar medidas..

Qué escuela(s) se verán afectadas?

La Junta de Educación está planeando varias fases para ajustar el tamaño de las instalaciones del distrito. Esta Fase 1 será un simple cambio de límites para abordar la baja matrícula en la Escuela Primaria Liberty. La propuesta sugiere que un pequeño grupo de la población de la Escuela Primaria Parkside asista a Liberty. Esto igualará los números de matrícula para Liberty, con un impacto mínimo en todo el distrito.

Puede mi estudiante afectado inscribirse en una escuela diferente?

Sí. Dependiendo de la disponibilidad de espacio, si su estudiante está entre aquellos que serán asignados a Liberty desde Parkside, puede participar en un proceso de inscripción abierta para asistir a una escuela diferente en Murray o en otro lugar.

Cómo afectará el transporte a los estudiantes que se trasladarán a Liberty?

El cambio propuesto en los límites afecta a los estudiantes que actualmente son transportados en autobús a la Escuela Primaria Parkside. Continuarán recibiendo servicios de transporte a la Escuela Primaria Liberty.

Habrà algún cambio a nivel de la escuela secundaria (Jr. High School)?

No. El cambio de límites de la Fase 1 no afectará los límites de nuestras dos escuelas secundarias (jr high schools).

Este cambio impactará negativamente a la Escuela Primaria Parkside?

No. Tanto la Escuela Primaria Parkside como la Escuela Primaria Liberty son escuelas de Título 1, lo que significa que reciben fondos adicionales para abordar la equidad y la distribución de recursos. Este cambio ajustará proporcionalmente, según el recuento de matrícula, esos recursos para que se satisfagan las necesidades de ambas escuelas.

Hay aspectos positivos en esta recomendación?

Sí. En primer lugar, el cambio afectará solo a unos 68 estudiantes. En segundo lugar, los padres de esos estudiantes afectados tendrán un acceso más fácil a Liberty utilizando el sistema de transporte UTA Tracks. Por último, el cambio brinda a la Junta más tiempo para abordar los detalles de una Fase 2 más completa de su plan.

Cuál es la Fase 2 del plan de la Junta de Educación?

Después del anuncio del 11 de enero, la Junta de Educación llevará a cabo dos reuniones informativas para compartir detalles y responder preguntas (30 de enero y 7 de marzo). También se aceptarán comentarios públicos en las reuniones de la Junta de Educación (18 de febrero, 14 de marzo y 11 de abril). La Junta tomará una votación final sobre el cambio en la reunión del 18 de abril.

Cuál es la Fase 2 del plan de la Junta de Educación?

La Fase 2 será mucho más integral y requerirá una medida de bonos que los ciudadanos de Murray tendrán la oportunidad de votar en noviembre de 2024. Esto incluirá la reconstrucción de Riverview Jr. High y la adición de un ala a Murray High, allanando el camino para un cambio a un modelo de escuela secundaria, el cierre de una o más escuelas primarias y más cambios en los límites.

¿Cuál es la diferencia entre una escuela secundaria (middle school) y una escuela secundaria (jr. high school)?

La principal diferencia entre estos modelos de escuelas es que las escuelas secundarias (middle schools) inscriben a estudiantes de grados 6 a 8, mientras que las escuelas secundarias (jr. high schools) inscriben a estudiantes de grados 7 a 9. Las escuelas secundarias han existido desde principios de 1900 y las escuelas secundarias (middle schools) comenzaron a ganar popularidad en la década de 1960. En los Estados Unidos, hay aproximadamente 10 escuelas secundarias (middle schools) por cada escuela secundaria (jr. high school).